
民生文教常任委員会会議録（要点記録） 

 

○招集日時 令和４年９月 30 日（金曜日）午後１時 25 分 

○招集場所 401 委員会室 

○出席委員（６名）   委員長  室井 髙男 

副委員長 齋藤 則人 

委員   小野 曜子 

委員   竹原 亞生 

委員   平山 輝貴 

委員   田村 浪行 

〇出席議員       議長   池澤 昇秋 

○欠席委員（０名） 

○職務のため出席した者 ふるさと定住課長 高久 祐一 

ふるさと定住課課長補佐 井上 高憲 

学校教育課長 佐藤 英樹 

事務局長 齋藤 憲彦 

局長補佐 平野 雅美 

○傍聴者 なし 

○本日の会議に付した事件 

（１）ふるさと定住課所管事務調査について 

（２）学校教育課所管事務調査について 

（３）委員会代表質問について 

（４）令和５年度予算要望について 

（５）政策懇談会のテーマについて 

（６）その他 

◎開会の宣告 副委員長 齋藤 則人 

◎挨拶 委員長 室井 髙男 

◎議題 

（１）ふるさと定住課所管事務調査について 

・那須町地域公共交通計画に基づく公共交通対策の検討状況について、協議会及びワ

ーキンググループの進捗状況を確認した。 

（２）学校教育課所管事務調査について 

・過去に行った委員会代表質問の取組状況及び部活動の地域移行について、所管課の

取組状況等を確認した。 

（３）委員会代表質問について 

次の項目を参考に次の委員会で詳細を検討する。 



①高齢者対策について 

・社会福祉法人清幸会(高原地区地域包括支援センター受託法人)との意見交換会

（R4.9.30）で特に課題は見つからなかった。 

②移住定住対策について 

・黒磯那須北線の開通に伴う高久地区の開発について 

③学校関係 

④前回、前々回に行った代表質問の進捗状況 

・特に委員会代表質問で取り上げる項目はない。 

（４）令和５年度予算要望について 

次の項目を予算要望として取り上げる。 

①学校トイレの暖房便座化について 

②タクシー利用券の利用条件緩和について 

③町営住宅の建設に係る調査費の計上について（室井委員長が確認） 

④公共施設の省エネルギー化について 

（５）政策懇談会のテーマについて 

次の項目を懇談会テーマとする。 

①環境問題について 

・温暖化対策 

・除染物について 

②学校運営の将来構想について 

③その他 

 

（閉会 午後３時 55 分） 

 

署名人 委員長 室井 髙男  


